

Sorry, but this page still haven't any translation.

We hope this will be fixed in the near future.

development, construction PSMO : une étape clé avec le déplacement concerté des bateaux-logements

Nouveau jalon pour PSMO, l'ambitieux projet de création d'une plateforme trimodale de 100 ha dédiée au BTP et à la construction : les premiers bateaux-logements situés entre Andrésy et Conflans-Sainte-Honorine ont été déplacés. Une opération réalisée en concertation avec leurs propriétaires, marquant le début des travaux de la phase 1 sur 35 hectares.

Published on 17/01/2025 - Updated 22/01/2025



©HAROPA PORT

En ce mois de janvier 2025, HAROPA PORT a amorcé le **déplacement des premiers bateaux-logements vers un nouveau linéaire de berges aménagé en amont du fleuve**. Cette relocalisation, fruit d'un **dialogue concerté avec les propriétaires** depuis 2022, leur permet de bénéficier de **nouveaux services modernisés et adaptés à leurs besoins** :

- des ducs d'Albe garantissant un amarrage sécurisé ;
- des passerelles mobiles individuelles, plus larges et plus sûres ;
- des ouvrages de raccordement à l'eau et l'électricité.

A venir : la **création de la future zone de découplage** Six ducs d'Albe seront installés pour permettre **l'évacuation par barge fluviale des déblais de chantier** issus du creusement de la future darse.

Cette opération, pilotée par HAROPA PORT, s'est déroulée en partenariat avec Enedis et la Société des Eaux de Fin d'Oise.

Montant des travaux : 1,8 million d'euros, financé à hauteur de 40 % par l'État et la Région Île-de-France.